Protokolleintrag vom 04.06.2003

Von Susi Gut (SVP) ist am 4.6.2003 folgende Interpellation eingereicht worden:

Immer öfter, vor allem jedoch bei schlechter Witterung, halten sich zahlreiche Randständige (Bettler, Alkoholsüchtige usw...) rund um den Eingangsbereich des Einkaufszentrums Stauffachertor auf. Das Personal wurde schon schikaniert und Kunden werden permanent angepöbelt. Die Randständigen hinterlassen jeweils eine grosse Unordnung mit Flaschen und sonstigen Abfällen.

Wenn die eigens dafür geschaffene SIP-Einheit herbeigerufen wird, werden diese von den Randständigen nur ausgelacht. Sobald die SIP wieder fort ist wird das Ladenlokal erneut belagert.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Wie oft wurde seit Anfang 2003 die SIP-Einheit für den Einsatzraum Stauffacher aufgeboten?
- 2. Wie geht die SIP konkret gegen Ruhestörer und Randständige vor?
- 3. Was gedenkt der Stadtrat im Allgemeinen zu unternehmen, um Geschäfte und Passanten vor solchen Personen zu schützen?